



Noticias Navales

Usted está en: [Portada](#) / [Noticias Navales](#)

Buques de la Escuadra cerraron el Festival Tsonami 2016

Lunes 12 de diciembre de 2016

El festival sonoro realizó su décima versión en Valparaíso con un concierto realizado con las sirenas de las embarcaciones que se encontraban en la bahía.



9 buques de la Escuadra dieron vida a un concierto único en su tipo.

Valparaíso. Uno de los sonidos característicos de toda ciudad puerto, son los que realizan las diversas embarcaciones que descansan en la bahía, precisamente, fueron los Buques de la Escuadra, los encargados de dar vida al cierre de la decima versión del Festival Internacional Tsonami .

Un evento que acerca el puerto a la comunidad, desde una forma distinta, mostrando que la música puede tomar forma desde sonidos tan comunes como las sirenas de los buques. En este contexto, fueron nueve unidades navales que dieron vida a este concierto, la fragata "Almirante Williams", los petroleros "Araucano" y "Almirante Montt", las fragatas "Lynch", "Almirante Cochrane", "Almirante Latorre", "Riveros", "Capitán Prat" y el remolcador "Galvarino".

Fue el director del Festival, Fernando Godoy quien agradeció el apoyo que ha entregado la Institución, "para nosotros es un privilegio que nos apoyen en esta idea que para muchos puede ser una locura, y utilizar la sirena de los buques como si fueran instrumentos musicales, es un honor, un privilegio".

Además Godoy destacó, lo relevante que es que una institución se acerque a la comunidad de una forma distinta, "yo valoro muchísimo que la Armada haya estado dispuesta a colaborar con nosotros y que tengan esta apertura de trabajar con la ciudadanía".

Durante 30 minutos los buques de la Armada hicieron sonar sus sirenas llevando el sonido desde la bahía hasta los cerros porteños, en un concierto de escala urbana que fue ejecutado por diez músicos en base a partitura experimental y sincronizada, los que contaron con el apoyo de las distintas dotaciones de las unidades navales.